

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 25 de Diciembre de 2024

LA VOZ

DE SABINAS

La familia del Periódico La Voz desea que todos tus deseos se hagan realidad, que sea Navidad todos los días y que la serenidad y alegría de esta fiesta te acompañe en cada momento de tu vida. Les deseamos la mejor de las navidades y que la pases junto a personas especiales como tú.

Nuestros mejores deseos para ti!

Feliz Navidad

LOCAL / PÁG. 3



DESEA MANOLO FELIZ NAVIDAD A FAMILIAS COAHUILENSES

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas y su familia desean a todas las familias coahuilenses una Navidad llena de amor, paz y unidad familiar.



Compras de pánico; abarrotan la ZC

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Durante este 24 de diciembre, los habitantes del Municipio de Múzquiz realizaron compras de pánico en busca de regalos y de ingredientes para preparar

la cena de Navidad. El centro histórico de la ciudad se vio abarrotado de personas que ingresaban a los comercios solicitando precios de diversa mercancía, creando un ambiente de gran actividad comercial.

LOCAL / PÁG. 2

MEJORARÁN EL CAMPO

Cuentan ejidatarios con sistema de riego solar

Esto se logra gracias a la gestión del regidor, Bladimir Reina Esquivel

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Los campesinos del Ejido La Cuchilla han dado un paso significativo hacia la modernización agrícola con la implemen-

tación de un sistema de riego de energía solar.

Este innovador proyecto beneficiará a 12 ejidatarios inscritos, quienes ahora tienen el potencial de convertirse en productores principalmente de forraje, gracias a esta renovada tecnología.

Bladimir Reina Esquivel, quien dio a conocer esta iniciativa, destacó la importancia del programa que es muy interesante porque, a partir de tener el agua y el sistema de riego por medio de cañones, podrán elegir qué tipo de variedad de cultivo realizarán", explicó.



Los ejidatarios de La Cuchilla cuentan ya con sistema de riego de energía solar.

LOCAL / PÁG. 2



Suman el 2024 27 mil 794 homicidios

El Diputado Luis Ponce indicó que hay muchas dificultades para una reactivación y falta de liquidez para el pago a trabajadores

MARCO JUÁREZ / LA VOZ

MONCLOVA, COAHUILA.- Luis Ponce, Diputado local realizó un llamado a los patrones que pudieran estar interesados en "lo poco que dejó Ancira" ya que se requiere de la intervención del Gobierno Federal, Estatal e IP, para pagar la liquidación de los trabajadores y rescatar la fuerza laboral de la zona. Además señaló que la situación actual de la empresa es resultado de las decisiones de Ancira.

"Están viendo cómo li-



quidar a los trabajadores, dejo este señor una chatarra, ya no sirve nada... ojalá que haya algún acercamiento entre los trabajadores y el gobierno federal y gobierno del estado, porque a final de cuentas, son los indicados que deben prever la situación de Monclova...se quedaron acostumbrados a no pagar impuestos" señaló Ponce.

En cuanto a la posible reactivación de la empresa, Ponce dejó claro que es un panorama complicado y que mantenía sus reservas, ya que el deterioro y atraso en inversiones a diferentes departamentos los ha dejado obsoletos, "no les invertía, les daba puro mantenimiento, mientras que las utilidades que el tenía vía control del sindicato, que no



Lo inmediato es pagar a los trabajadores sus liquidaciones.

hacia su trabajo estaba entregado al patrón" explicó.

Resaltó que una de las principales incongruencias, dentro de la Dirección de Ancira, era invertir las utilidades que dejaba AHMSA en sus otras empresas extranjeras, dejando a la nacional sin recurso para expansiones o nuevas inversiones, lo que poco a poco socavó la empresa.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



EN MÚZQUIZ

Regulan venta de pirotecnia

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Autoridades policíacas, en coordinación con Protección Civil Municipal, están llevando a cabo operativos constantes en la zona centro de la ciudad a donde han comenzado a llegar los vendedores de pirotecnia.

Estos operativos tienen como objetivo exhortar a los comerciantes a cumplir con el reglamento que exige portar el permiso de la Secretaría de la Defensa

Nacional (SEDENA) para ofertar dichos artefactos.

Gustavo Vázquez Zapata, titular de Protección Civil, informó que en el principal cuadro de la ciudad de Melchor Múzquiz se puede observar la venta de cohetes, aunque aclaró que estos son los permitidos por las autoridades federales.

"Estamos vigilando que se cumplan las normativas para garantizar la seguridad de todos durante las festividades navideñas", señaló Vázquez Zapata.

LOCAL / PÁG. 2